

世界にはばたく千駄谷の子 Reach out from Sendagaya to the world. since 1876



千駄谷だより

令和3年4月6日
4月号
渋谷区立千駄谷小学校
TEL 03-3401-1707

新年度を迎えて

校長 加納 一好

温かな春の日差しの中、桜の若葉が芽吹いてきました。

お子様のご入学ご進級おめでとうございます。千駄谷小学校は本日63名の1年生を迎え、全校343名でスタートしました。学校は子供たちの成長のために全力を尽くしてまいります。

さて、昨年の今頃は休校中だったように令和2年度は波乱に満ちた1年でした。様々なことが制限されていましたが、皆様のお陰で、いろいろなことができて、充実した状況で終わることができました。卒業生は卒業させたくないぐらい立派に成長しました。中学校へ進学して大活躍してくれることでしょう。新6年生のリーダーぶりも楽しみです。新2年生もすっかり小学生らしくなりました。心残りも日光や飯山でした。今年は絶対に行きます。

教育目標

これからの国際社会において信頼と尊敬の得られる豊かな人間性を育てるために教育目標を定める。

- ・ 自分もまわりも大切にすること
- ・ めあてをもって学び続けること
- ・ 心身ともにたくましいこと

教育目標に基づく今年度の活動方針について、詳しくは保護者会でお配りする学校経営方針をご覧ください。ここでは主な取組をご説明いたします。

【タブレットの活用】

タブレットで学級間や学校間の壁を越えた活動を進めていきます。中学校とのやりとりもしたいと思えます。また、1月の全国大会に向けて英語での活用方法も研究していきます。

【シブヤ科の推進】

地域を誇りに思い、愛する子供を育てるためにシブヤ科を推進します。積極的に地域に出て、ゲストもお呼びして、子供たち主体の学習を進めます。成果を12月に発表します。創立145周年にかかわる記念式典や集会なども盛り上げ、愛校心を育みます。

【オリンピック・パラリンピック教育の推進】

開催を願いながら、国際理解教育を進めていきます。異文化や日本の伝統文化の理解とともに奉仕の気持ちなど、相手を思いやる心も育てていきます。

【安全の保持】

新型コロナウイルスの感染防止対応を引き続き徹底します。手洗い、マスク、換気などに気を付け、密を避けて教育活動を行います。交通安全や不審者対応など、危険回避力も身に付けさせます。

新しい生活様式の中、感染に気を付けながら、できることを考え、工夫し、教育活動を盛り上げていきたいと思えます。今年度もご理解ご協力をよろしくお願ひします。



4月の予定

◎保健室からのお願い◎

1年生は本日、2年生以上の児童には3月に健康観察表を配布いたしました。今年度も毎朝健康観察と検温をしていただき、ご記入と押印をお願いいたします。登校の際、必ず健康観察表を持参させてください。

お子様あるいは同居の家族が新型コロナウイルス感染症に感染した、あるいは濃厚接触者になった場合は、速やかに学校へご連絡ください。

なお、登校時には以下の物を必ずランドセルのポケットに入れて持たせてください。

- ・チャック付きのビニール袋に5枚程度のマスク
- ・ごみを入れるビニール袋
- ・チャック付きのビニール袋にハンカチ2枚程度
- ・水筒（水飲み場が自動水栓になりました。飲水は可能ですが、蛇口は回転しません。冷水器は使用できません。）

★持ち物には必ず記名してください。

手洗いやマスクの着用、適度な間隔をとる、大声を控える、規則正しい生活を送り体調を整えることを心掛けて過ごしましょう。

日	曜日	学校行事
1	木	
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	春季休業日終 入学式準備(6)
6	火	始業式(23456) 入学式(1)
7	水	給食始(23456) 定期健康診断始
8	木	保護者会(56管) 身体測定(56)
9	金	保護者会(34) 身体測定(34) 給食始(1)
10	土	
11	日	
12	月	保護者会(12) 身体測定(12) 対面式 安全指導
13	火	避難訓練
14	水	通学路点検 聴力(56)
15	木	個人面談① 聴力(34)
16	金	個人面談② 聴力(12) 1年生を迎える会
17	土	
18	日	
19	月	委員会 尿検査一次
20	火	個人面談③ 耳鼻科(456)
21	水	B時程 尿検査一次追加分
22	木	個人面談④ 遠足(3) 視力(56)
23	金	B時程 地域清掃(34) 視力(12)
24	土	学校公開 土曜授業 交通安全教室(12)
25	日	
26	月	クラブ 視力(34)
27	火	
28	水	
29	木	昭和の日
30	金	離任式(23456)

4月の生活目標 「あいさつをしよう」

生活指導部

新年度が始まりました。新しい学校、新しい学級、新しい先生、そして新しい友達と4月は新たな出会いの季節です。児童の皆さんには、素敵なあいさつと共に元気よく学校生活を過ごしてほしいと思います。

今年度も引き続き新型コロナウイルスに負けないように、マスクの着用、手洗い、ソーシャルディスタンスに気を付け、指導してまいります。

さて、千駄谷小学校では、1年間の生活重点目標を「きまりを守って生活しよう」と定め、様々な取り組みを行っていく予定です。1年間よろしくお願いします。

◆4月土日の校庭開放予定 (13:30~16:30)

10日(土)、17日(土)、24日(土)